

## 親子で挑戦!! かかしができたよ!

9月30日(金)、東郷幼稚園で、家庭教育学級の一環で「親子でかかし作り」に挑戦しました。

小さくなった自分たちの洋服を着せ、子どもたちが顔を書いて、飾りつけをしたかかしは自分そっくりで、子どもたちは大満足でした。完成したかかしは6月に田植えをしたバケツ田んぼに立てました。



## 戦没者追悼式

10月5日(水)、SSプラザせんだいで戦没者追悼式を執り行いました。

式には遺族、来賓を含む約100人が参加され、市内の小学校代表4人が、「祖父母たちが努力して築き、父母たちが受け継いだ平和なまちを大切に守り、後世の人たちにつないでいくことが私たちの大きな役割」と平和メッセージを読み上げました。



## 市民運動会

10月9日(日)、総合運動公園陸上競技場で市民運動会を開催しました。今回は感染症対策のため、例年のプログラムを縮小した「特別大会」という形で行いました。恒例の100メートル走やリレーなどに



## 入来麓タイムトラベルLIVE開催

10月1日(土)、武家屋敷の面影が残る旧増田家住宅(入来町浦之名)で入来麓タイムトラベルLIVEを開催しました。

絵本、紙芝居の読み聞かせや、バイオリンのクラシック演奏、入来神舞の奉納や薩摩琵琶の演奏などの和洋弦楽が、訪れた人たちを楽しませていました。



【情報提供：入来麓伝建地区協議会】

## てらやまんち森の学校

10月7日(金)、少年自然の家で「てらやまんち森の学校」を開催し、花瓶を制作しました。

当日は雨天で湿度が高かったことから、粘土が柔らかくなってしまい、作品がうまく立たずに悪戦苦闘しましたが、最後には一人一人が個性あふれる作品を作り上げました。

これらの作品は、穴窯で3日間かけて焼き上げます。完成が楽しみです。



## 甌ミュージアム準備室で笑顔探検&職業探検

9月6日(火)~9日(金)、鹿島小学校1・2年生が、生活科の学習で甌ミュージアム恐竜化石等準備室を訪れました。利用者のために工夫されている施設内のポイントを探したり、ショーケースの清掃や標本の並べ替えなど、開館準備のお手伝いをしました。日に日に手際が良くなり、楽しそうに取り組む姿から、大人も学ぶことが多い4日間でした。



## ヴィクトリーナ姫路 市長表敬訪問

9月21日(水)、女子プロバレーボールチームのヴィクトリーナ姫路が市長を表敬訪問しました。

市長は、チームから令和5年1月14日(土)・15日(日)に、サンアリーナせんだいにてVリーグのホームゲームが開催されることの報告を受け、選手らを激励しました。



## 優勝おめでとう!! 少林寺流錬心館日本チャンピオン誕生!

9月28日(水)、第50回少林寺流錬心館全国空手道選手権大会において、兒玉 康孝さん(錬心館川内支部所属)が相手一般男子軽量級部門で優勝し、市長に報告をしました。

市長は、「本市から日本チャンピオンが誕生するのはとても喜ばしいこと。今後、今後もより一層練習に励んでください」と祝福しました。



## 「まちの話題」に投稿ください。



まちの話題は、市民の皆さんからいただいた情報により、身近な話題を掲載しています。皆さんのたくさんの投稿お待ちしております。



### 投稿方法

- ①タイトル(11文字程度) ②本文(140文字程度)
  - ③投稿者名 ④連絡先 ⑤写真1枚~3枚
- を添えて、秘書広報課までメールで投稿ください。  
メールアドレス/koho@city.satsumasendai.lg.jp

※内容やスペースの都合により掲載できない場合がありますので、あらかじめご了承ください。

## 市民ライダー 白バイ隊と交通安全広報

9月25日(日)、秋の全国交通安全運動に合わせて、市民ライダーと白バイ隊による交通安全広報を行いました。交通安全スローガンが書かれたゼッケンを身につけた参加者は、自慢の愛車で白バイ隊と市内を走行し、歩行者やドライバーに交通安全を呼び掛けました。



## 第一生命保険株式会社との包括連携協定調印式

9月30日(金)、第一生命保険株式会社との包括連携協定調印式を行いました。

健康増進、女性活躍推進、婚活支援などに取り組み、活力ある個性豊かな地域社会の発展および市民サービスの向上が期待されます。

